SOMOS Grupo**TM**

TM es una marca Venezolana, especializada en desarrollo, fabricación y distribución de Bujes (Meseta / Ballestas), Bases, Gomas, Guardapolvos de Tripoide y todo lo relacionado con Goma Metal y Goma Goma.



Nuestra empresa data del año 1994 fabricando piezas en serie automotrices y no automotrices, a partir del año 2013 comenzamos a especializarnos en el desarrollo de partes de suspensión para vehículos livianos y pesados, apalancado en alianzas comerciales y estratégicas que soportan la operación y distribución de nuestros productos.

Contamos con matriceria propia y maquinaria donde desarrollamos nuestros moldes, troqueles y dispositivos de producción,

Seguimos creyendo y trabajando por una Venezuela mejor, ofreciendo calidad, servicio y garantía en todos nuestros productos

VENTAJAS DE LA LINEA **TM**

- Desarrollo, fabricación y distribucion.
- Calidad (Producto AAA).
- Abastecimiento Continuo.
- Garantía = Confianza en el producto.
- (Diseño y Marca) Venezuela.

Hecho en Venezuela







NUESTRA PRODUCCIÓN

TM posee un proceso que comienza con la llegada de la materia prima, la misma es controlada y supervisada por nuestro departamento de calidad. Continua con el mecanizado de las piezas metálicas, troquelado y desengrasado de todas las partes de metál, mientras se efectúa la elaboración del compuesto de caucho con alto porcentaje de goma natural,

Por último se aplica un tratamiento de fosfatizado de las piezas metalicas contra la oxidación, facilitando de esta forma la instalación del producto en el vehículo.

Nuestra Materia prima consta de un alto porcentaje de Goma Natural en lo que respecta a nuestros Bujes, gomas y Bases, Guardapolvos estamos incorporando materias primas como Nitrilo y neopreno.

INNOVACIÓN

Nos encontramos constantemente innovando y mejorando a través de procesos de reingeniería que nos permiten garantizar la calidad y la confianza de nuestros productos.

TM es calidad Venezolana

MISIÓN

Garantizar el desarrollo, producción, distribución y comercialización de productos de autopartes dentro del sector automotriz, cumpliendo primordialmente con los requerimientos de calidad que es exigido por el cliente final, mediante la formación, de un equipo de trabajo integral, fundamentado en una empresa de producción y distribución auto sustentable orientado al beneficio y el bienestar del consumidor.

VISIÓN

Ser la empresa de producción líder en el área de manufactura, distribución y comercialización de autopartes dentro de la rama automotriz a nivel nacional e internacional, honrando principalmente los valores orientados al bienestar del consumidor, garantizando la calidad de la producción, bajo un equipo de trabajo altamente calificado y comprometidos con la organización.

ESTAMOS EN



www.grupotm.com.ve contacto@grupotm.com.ve

Calle 5, galpón 1-54, Barrancas parte baja San Cristobal - Edo. Tachira



LAS MARCAS MAS RECONOCIDAS DEL MERCADO



FABRICACIÓN Y DISTRIBUCIÓN DE AUTOPARTES SUSPENSIÓN Y MOTORES

J-31513882-4

INDUSTRIA METALMECANICA TM, C.A.